IWS-GF Gottfried Kneifel beim Außenwirtschaftsrechtstag in Linz: Modernes Zollrecht für Oberösterreich wichtig



Außenwirtschaftsrechtstag in Linz, von links: JKU-Univ.-Prof. Markus Achatz, Bundesrat Gottfried Kneifel, JKU-Univ.-Prof. Walter Summersberger. Zentralverbands-GF Andreas Demmer und WKOÖ-Fachgruppen-Ausschussmitglied der Spediteure Karl Hannl.

Credit: IWS/Engelsberger Fotograf: IWS/Engelsberger

Linz (OTS) - "Von dieser Veranstaltung, die Wissenschaftler der Universität Linz mit Behördenvertretern und Logistikpraktikern aus allen Staaten Europas in Linz zusammenführte, sind maßgebliche Impulse für eine Änderung der einschlägigen Gesetze bei Umsatzsteuer und Zollrecht im Sinne des Wirtschaftsstandortes Oberösterreich zu erwarten", sagte IWS-Geschäftsführer Bundesrat Gottfried Kneifel in Vertretung von Landeshauptmann Josef Pühringer anlässlich des Außenwirtschaftsrechtstages des Zentralverbandes Spedition & Logistik unter der Schirmherrschaft der Europäischen Kommission.

Bild(er) zu dieser Aussendung finden Sie im AOM / Originalbild-Service sowie im OTS-Bildarchiv unter http://bild.ots.at

Rückfragehinweis:

IWS-GF Gottfried Kneifel Tel. 0664/4432858 office@wirtschaftsstandort-ooe.at www.wirtschaftsstandort-ooe.at

Digitale Pressemappe: http://www.ots.at/pressemappe/7741/aom

*** OTS-ORIGINALTEXT PRESSEAUSSENDUNG UNTER AUSSCHLIESSLICHER INHALTLICHER VERANTWORTUNG DES AUSSENDERS - WWW.OTS.AT ***

OTS0170 2013-04-22/14:11

221411 Apr 13

Link zur Aussendung:

http://www.ots.at/presseaussendung/OTS_20130422_OTS0170